

EL PROBLEMA

A medida que continúa creciendo la conversación nacional y regional sobre el uso de teléfonos inteligentes en las escuelas, creemos que el Distrito Escolar del Roaring Fork School District debe adoptar una política oficial en la cual se restringe el uso de teléfonos durante la jornada estudiantil para mejorar la educación y el bienestar de nuestros estudiantes de Kínder al grado 12.

Investigaciones actuales han revelado que los estudiantes se benefician enormemente de la ausencia de teléfonos inteligentes durante toda la jornada escolar. Los estudios demuestran que, sin la constante distracción mental de sus teléfonos inteligentes, la capacidad de concentración mejora drásticamente. En los recesos de clases y durante el almuerzo, los estudiantes sin teléfonos también están mejor equipados para desarrollar habilidades sociales críticas sin que los teléfonos compitan por su atención. Nuestros estudiantes en el Distrito Escolar de Roaring Fork merecen las mejores condiciones de aprendizaje que nosotros, como comunidad, podamos ofrecer, y esto significa darles la oportunidad de aprender en un espacio libre de distracciones y en muchos casos contenido inapropiado para la edad.

RFSD no sería el primer distrito en Colorado ni en el país en adoptar una política libre de teléfonos inteligentes durante la jornada estudiantil. Alentamos a la comunidad y a la junta escolar a revisar la política de uso de teléfonos de [Aspen High School Phone Policy](#), la Política de [Colorado Springs D11 Phone Policy](#) y las políticas en algunos de los distritos más grandes de Colorado [some of Colorado's largest districts](#). Reconocemos que adoptar una nueva política requiere de una gran discusión entre todas las partes involucradas.

El reciente anuncio del Fiscal General de Colorado, Phil Weiser, sobre ayudas financieras de hasta \$50,000 para distritos escolares que ayuden a los estudiantes a reducir el uso del teléfono durante el día escolar incentiva aún más la adopción de una política sin teléfono.

Hacemos un llamado a nuestra comunidad escolar y a la junta directiva del RFSD para que tomen las medidas necesarias para adoptar una política hacia una educación sin teléfonos inteligentes, con la idea de proteger las experiencias de aprendizaje de nuestros estudiantes y las nuevas generaciones.